

DE RETOUR DE ROME

Le week-end de Pentecôte, le Jubilé des mouvements, des associations et des communautés nouvelles était célébré à Rome. C'est dans ce cadre qu'une quinzaine de paroissiens, membres des Cellules Paroissiales d'Évangélisation, ont participé à la Vigile et à la Messe de Pentecôte présidées par le Pape Léon XIV. C'est évidemment un moment de joie et de profonde communion ecclésiale. Dans l'élan de ce beau week-end, nous avons bénéficié du séminaire international des Cellules Paroissiales d'Évangélisation le lundi 9 et mardi 10 juin. Quelle joie de nous retrouver avec des chrétiens de tant de pays d'Europe et même de Taïwan ou de Chine ! Nous voyons combien ce système est précieux pour la vie de tant de paroisses, pour la croissance des personnes et des communautés, en sainteté et en nombre.

C'est l'occasion de souligner que les Cellules, dans une paroisse comme la nôtre, ne sont pas un groupe ou un service parmi d'autres. C'est une manière de vivre, en nous retrouvant chaque semaine avec des frères chrétiens pour prier ensemble, nous former, grandir dans la dimension fraternelle, nous aider à devenir missionnaires là où nous sommes et bien accomplir nos services respectifs au sein de la paroisse ou dans le monde. Depuis dix ans, les Cellules ont profondément transformé la paroisse, et j'en rends grâce à Dieu. Elles ne sont pas destinées à une élite, et j'encourage chacun, où qu'il en soit dans sa foi et son cheminement, à pouvoir en rejoindre une ou à en constituer une nouvelle ! Que l'Esprit Saint mette le feu à la paroisse !

Abbé Dedieu, votre curé

NOTEZ BIEN

Mission Ismérie : Myriam est convertie issue de l'islam. Venez tous découvrir son histoire et son témoignage de foi. Mission Ismérie se présentera à cette occasion. Ce moment de partage sera prolongé par un verre amical.

Lundi 23 juin à 20 heures, église Notre-Dame de Bon-Secours 31 rue du Général Leclerc 92270 Bois-Colombes

Les inscriptions pour le pèlerinage de Lourdes sont ouvertes. Du samedi 18 au mercredi 22 octobre 2025, présidé par Mgr Matthieu Rougé sur le thème : « Avec Marie, pèlerins d'Espérance »
Infos sur <https://diocese92.fr/lourdes-2025/>
07 81 38 95 09 ou pelerinages@diocese92.fr

SEMI-MARATHON DE BOULOGNE-BILLANCOURT

Le semi-marathon de Boulogne-Billancourt aura lieu le 16 novembre prochain. Sur les 12 000 places mises en vente, il n'en reste que 3 100 à ce jour. **Si vous souhaitez y participer et porter les couleurs du diocèse, ne tardez pas !** Les places partent vite. Rien de plus simple : achetez votre dossard sur le site du semi (<https://semi-marathonbb.fr/>) et envoyez un mail à courir@diocese92.fr pour recevoir les informations pour le jour J (t-shirts, messe de bénédiction des coureurs, supporters...).

N'hésitez pas à faire connaître cette initiative du diocèse à ceux qui souhaiteraient se lancer un défi !

ZOOM SUR

LES JEUNES DANS NOTRE PAROISSE : FOI, RIRES ET BARBECUE !

Deux fois par mois, l'École de la foi accueille les collégiens (et une fois par mois les lycéens) pour découvrir ou approfondir leur foi, échanger, jouer, prier, débattre et surtout se retrouver entre jeunes qui partagent la même espérance. Nous y préparons aussi les jeunes aux sacrements, et vivons des temps forts avec le diocèse (pèlerinages à Lisieux, au FRAT ou ailleurs). Cette année, des lycéens de notre paroisse ont rejoint les 13 500 jeunes d'Île-de-France au FRAT de Lourdes. Une véritable expérience d'espérance, d'amitié et de foi !

Plus d'informations sur le site de la paroisse stusmv.fr

À la demande des jeunes, nous avons mis en place depuis septembre une Messe mensuelle, le vendredi à 19 heures, lors de laquelle ils s'occupent de l'animation des chants, des lectures, de la musique et de l'accueil. L'an prochain, ces Messes seront toutes suivies d'un temps fraternel pour les collégiens et/ou lycéens autour de films ou témoignages. Les dates se trouvent sur stusmv.fr. Venez-y nombreux !

Et pour clôturer l'année en beauté, tous les jeunes du CM2 à la Terminale sont invités à notre grand **barbecue de fin d'année, vendredi 20 juin**. Un moment convivial à ne pas manquer ! Inscriptions sur le site de la paroisse, et n'attendez pas le dernier moment, on ne multiplie pas encore les chipolatas.

« Chers jeunes, n'ayez pas peur de partager avec les autres l'espérance et la joie du Christ ressuscité ! » Pape François 9/11/23

Isabelle de Beauvoir
aumonerie.edlf@stusmv.fr

Les prêtres prient les Laudes à Saint-Urbain à 8 heures du mardi au vendredi, à 8h45 le samedi. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer à cet office.

Prochaine rencontre fraterno-conviviale, pour les personnes seules ou qui se sentent isolées, le **dimanche 22 juin** de 14h30 à 16h30, à Sainte Marie des Vallées, salle Saint-François.

Catéchèse pour adulte : Un rendez-vous mensuel pour continuer sa formation chrétienne. Prochaine date le **mercredi 18 juin** de 19h40 à 20h25 à la Maison paroissiale.

Jeudi 19 juin : Procession du Saint Sacrement à l'issue de la Messe de 19 heures et retour à l'église pour un temps d'adoration chantée jusqu'à 20h30.

Vendredi 20 juin : Rendez-vous à 19 heures à Saint-Urbain pour la Messe animée par les jeunes puis nous invitons les jeunes du CM2 à la Terminale pour un barbecue à la Maison paroissiale. Inscription obligatoire sur stusmv.fr (voir zoom)

Inscription aux sacrements de l'initiation chrétienne : Une nouvelle préparation aux sacrements de la Confirmation puis de la Première Communion commencera à Saint-Urbain fin septembre prochain. Les inscriptions auront lieu le **samedi 21 juin** de 11 heures à 12 heures à la Maison paroissiale. Elles sont ouvertes aux enfants baptisés, ayant au moins 1 an de catéchisme et qui ont déjà validé leur discernement lors d'une rencontre avec un prêtre de la paroisse.

Dimanche 22 juin : apéritif de fin d'année à l'issue de la Messe de 10h30.

Dimanche 22 juin : Déjeuner paroissial pour les couples ayant 6 à 12 ans de mariage à partir de 12 heures à Sainte-Marie des Vallées. N'hésitez pas à partager cette invitation autour de vous. Pour annoncer votre venue et savoir ce qu'il faut apporter : foyers6-12ans@stusmv.fr

Dimanche 22 juin à 18 heures : Messe interscoute (de France et d'Europe) à Saint-Urbain.

Samedi 28 juin à 8h45 : Récollecion paroissiale. Prière des Laudes, méditation prêchée, confession, adoration.

Déjeunons ensemble ! Dimanche 29 juin après la Messe, à la Maison paroissiale. Apportez de quoi garnir le buffet (tartes, salades, fromages, gâteaux, fruits, vin...), le barbecue sera prêt à accueillir vos grillades et saucisses.

Jeudi 3 juillet : À l'issue de la Messe de 19 heures, la chorale des Veilleurs vous convie à un temps d'action de grâce pour l'année écoulée.

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES : Paul BULTEAU

OBSÈQUES :

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES :

OBSÈQUES :

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène
Messes dominicales			
Samedi			18h
Dimanche	9h30 ¹ -11h 18h ⁴	10h30	
Messes en semaine			
Lundi	9h ³ et 19h		
Mardi	9h ²⁻³ et 19h		
Mercredi	9h ³ et 19h	19h ³	
Jeudi	9h ³ et 19h	9h ³	
Vendredi	9h ³ et 19h		
Samedi	10h		
Confessions			
Mercredi		18h - 18h45 ³	
Jeudi	17h30-18h45		
Samedi	10h30-12h		
<i>Vous pouvez aussi contacter le secrétariat pour rencontrer un prêtre</i>			
Adoration ³			
Lundi à jeudi	9h30-19h		mardi
Mercredi	9h30-19h	19h30-minuit	18h-19h ³
Vendredi	14h-19h		
Samedi	10h30-12h		
<i>Hors obsèques</i>			
Accueil			
Mercredi	10h-12h	du lundi au samedi	
Samedi	10h-12h	de 9h à 12h ³	
Secrétariat			
	Lundi au vendredi 9h-12h + par téléphone lundi, mardi, jeudi 13h30-16h		

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires

Pour les baptêmes, contacter l'accueil 3 mois à l'avance.

Pour les mariages, contacter l'accueil un an à l'avance.

Saint-Urbain

Place de la Liberté
92250 La Garenne-Colombes
tél : 01.42.42.87.71

site : stusmv.fr

mail : paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées

13 rue Pierre Virol
92700 Colombes
tél : 01.42.42.24.96

 [facebook.com/stusmv](https://www.facebook.com/stusmv)

 St Urbain - SMV

 Paroisse Saint-Urbain...